

Grevenbroich, 19. Dezember 2023

## **Vorzeitiges Weihnachtsgeschenk für Allrather Sportler: Neue Eingangstür für Turnhalle am Schwanenhof.**

**Die Turnhalle in Allrath erstrahlt seit Anfang Dezember in neuem Glanz, denn mit Unterstützung von Ratsherr Philipp Bolz und den Stadtbetrieben Grevenbroich AöR wurde die in die Jahre gekommene Eingangstür aus den 60er Jahren durch ein modernes Exemplar ersetzt. Die Sanierungsmaßnahme ist ein bedeutender Fortschritt in Sachen Energieeffizienz und Sicherheit und verbessert auch das äußere Erscheinungsbild der Anlage.**

Dass nach Jahren des Wartens und der Unsicherheit, bedingt durch hohe Kosten und begrenzte Budgets, nun endlich die veraltete Hallentür durch ein modernes Pendant ersetzt wurde, erfreut besonders den Turnverein Allrath. „Die alte Tür, ein Relikt aus den 60er Jahren, hatte ihre besten Zeiten längst hinter sich. Sie war nicht nur energetisch ineffizient, sondern entsprach auch nicht mehr den aktuellen Sicherheitsstandards. Mit der neuen Tür wird nun ein modernes Zeitalter eingeläutet“, erklärt Andreas Palmowski, Geschäftsführer des Turnvereins. Die neue Eingangstür ist mit modernster Isoliertechnik ausgestattet. Das bedeutet, dass die Heizkosten in der kalten Jahreszeit deutlich reduziert werden können, da weniger Wärme nach außen dringt. Im Sommer wiederum bleibt die kühle Luft im Inneren der Halle besser erhalten. Diese Verbesserung trägt nicht nur zum Komfort bei, sondern schont auch den Geldbeutel des Vereins und dient dem Umweltschutz. „Geld, das nun in andere Projekte fließen kann“, verdeutlicht Nina Ehlert. Neben der verbesserten Energiebilanz bietet die neue Tür auch ein erhöhtes Maß an Sicherheit. Moderne Schließmechanismen und robuste Materialien sorgen dafür, dass unbefugte Personen keinen Zutritt zur Halle erhalten.

Der Allrather Ratsherr Philipp Bolz, der sich für die Sanierungsmaßnahme stark gemacht hat, zeigt sich ebenfalls zufrieden. „Diese Investition in die Infrastruktur ist gleichzeitig eine Investition in die Zukunft des Turnvereins, der für Grevenbroich unverzichtbare Arbeit leistet. Sie zeigt den ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern, dass ihre Arbeit wertgeschätzt wird und gibt ihnen Rückenwind für zukünftige Projekte. Die Stadtbetriebe haben dazu beigetragen, dass die Turnhalle als zentraler Ort des sportlichen Lebens in Allrath noch lange genutzt werden kann“, so Bolz.

Für alle, die sich vorgenommen haben, regelmäßig Sport zu treiben, wird auch die neue Türe des TV-Allrath immer offenstehen.